



Conférence N°2.

**« Des pierres pour les morts et les vivants :  
dolmens et menhirs des Grands Causses »  
par Rémi Azémar.**

Jeudi 13 octobre, 18h30, salle R. Rieux (Millau).

Cette nouvelle conférence animée par l'historien et anthropologue Rémi Azémar nous conduira sur les Grands Causses.

«Le semis dolménique des Grands Causses s'impose avec 1000 monuments ainsi que les menhirs et forme un patrimoine singulier.

Ces monuments témoignent de relations anciennes à la mort et reflètent de façon tangible les organisations spatiales des communautés agro-pastorales durant la Préhistoire récente.

De nombreuses questions seront abordées sur les dates, les auteurs ainsi que leurs croyances, quel type de construction utilisaient-ils... pour les passionnés de mégalithisme ?